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В статье изложены основные положения концепции научных взглядов заслуженного деятеля науки Российской Федерации, 

доктора юридических наук, профессора К.К. Горяинова на латентную преступность, отражающие ее сущность, природу, причи-
ны распространения и развития в обществе, заложившие фундаментальную основу для изучения данного вида преступности. 
В работе представлен перечень основных мер, предлагаемых профессором К.К. Горяиновым в направлении профилактики рас-
сматриваемого вида преступности, актуальных и в настоящее время и поэтому востребованных современной практикой борь-
бы с преступностью.

Ключевые слова: К.К. Горяинов, латентная преступность, профилактика латентной преступности, профилактика преступ-
ности.

Th e Concept of Scientifi c Views of Professor K.K. Goryainov on Latent Crime

Smirnov Aleksandr M.
Chief Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
LL.D., Associate Professor

Th e article outlines the main provisions of the concept of scientifi c views of the Honored Scientist of the Russian Federation, Doctor 
of Law, Professor K.K. Goryainov on latent crime, refl ecting its essence, nature, reasons for the spread and development in society, which 
laid the fundamental basis for the study of this type of crime. Th e paper contains a list of the main measures proposed by Professor 
K.K. Goryainov in the direction of the prevention of this type of crime, which are relevant at the present time and therefore are in demand 
by modern practice of combating crime.
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